

Le 19 novembre 2015

Communiqué de presse

Succès du 40^{ème} Congrès national du Cercle algérianiste, à Carcassonne

Les 14 & 15 novembre derniers, se déroulait à Carcassonne, le 40^{ème} Congrès national du Cercle algérianiste.

En dépit des événements tragiques survenus à Paris ce week-end, ce sont plus de 1200 adhérents qui ont tenu à répondre présent, assurant le succès de ce grand rendez-vous, et exprimant leur solidarité avec les victimes des attentats.

Ce congrès a été aussi, celui de l'hommage officiel rendu à la haute figure de Hélie DENOIX de SAINT MARC, éminent algérianiste, en présence de sa fille, Blandine de BELLECOMBE.

Il a été également illustré par la grande qualité des nombreux intervenants qui se sont succédés lors des tables rondes, sur le thème « *L'histoire de France et de ses colonies, est-elle une histoire sacrifiée ?* ».

Cette manifestation a également pris tout son sens, avec la participation du grand écrivain, Boualem SANSAL, Grand prix du roman de l'Académie française, auteur de « 2084 », qui n'a jamais ménagé ses critiques contre le gouvernement algérien et les islamistes à la fois, et qui a témoigné de son amitié à l'égard des Français d'Algérie.

Le Cercle algérianiste a une fois de plus démontré sa capacité de mobilisation, ainsi que sa volonté, en dépit des menaces sur le déroulement du congrès, proférées par les tenants de la pensée unique et les partisans de la repentance, d'affirmer une autre vérité, celle des Français d'Algérie, dont l'histoire et la mémoire sont aujourd'hui niées et caricaturées.

Thierry ROLANDO
Président national du Cercle algérianiste